



5 Pièces

166 m²

Réf. VF338

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magnifique PENTHOUSE situé à quelques pas de la frontière monégasque, la Villa est un ancien Hôtel particulier à la très belle qualité architecturale. Bâtie en 1890 sous les coups de crayon de l'architecte Henri Schmit, connu pour les modifications qu'il a apportées aux œuvres de Charles Garnier, l'Opéra et le Casino de Monte Carlo. Fièremment dressée au cœur d'un parc privé aux accents méditerranéens, la splendide demeure Belle Époque domine le bord de mer et la Principauté. D'une surface habitable de 166 M2, il se compose de : hall d'entrée, séjour sur balcon de 12M2, cuisine équipée, une ...

A magnificent PENTHOUSE located a few steps from the Monegasque border, the Villa is a former private mansion with a very beautiful architectural quality. Built in 1890 under the pencil strokes of the architect Henri Schmit, known for the modifications he made to the works of Charles Garnier, the Opera and the Casino of Monte Carlo. Proudly standing in the heart of a private park with Mediterranean accents, the splendid Belle Époque residence dominates the seafront and the Principality. With a living area of 166 m2, it comprises: entrance hall, living room with balcony of 12 m2, fitted ...

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

